



## Radweg Zweierlinie

Die unterzeichnenden Bezirksrättinnen und Bezirksräte der GRÜNEN und LINKS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 12.12.2024 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretung folgenden

### Antrag

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht, die Radwege auf der „Zweierlinie“ zwischen Lerchenfelder Straße und Mariahilfer Straße sicherer und familienfreundlicher zu gestalten und dafür auch Fahrstreifen heranzuziehen. Gleichzeitig sollen Begrünungsmaßnahmen und Verbesserungen für den querenden Fußverkehr geprüft werden.

### Begründung

Die Radwege auf der Zweierlinie weisen eine zu geringe Breite auf und entsprechen nicht den aktuellen und zukünftigen Anforderungen an ein qualitativ hochwertiges Radverkehrsnetz.

Durch die Verbreiterung des Radweges soll dieser für alle Altersgruppen und Familien attraktiver und vor allem sicherer werden. Laut Statistik Austria Unfallbilanz fanden sich 2023 abermals die Unfallhäufungen für den Radverkehr im 7. Bezirk an der Zweierlinie, was ein klarer Handlungsauftrag ist, hier dringende Verbesserungen umzusetzen.

Durch deutliche KFZ-Verkehrsreduktion laut Dauerzählstellen der MA46 in den letzten Jahren auch aufgrund der U-Bahn-Baustellen auf der Zweierlinie sind auch bei einer Reduktion der MIV-Fahrstreifen keine negativen Auswirkungen auf das Gesamt-Verkehrssystem zu erwarten.

Im Hinblick auf die Erreichung der Ziele des „STEP 2025 - Fachkonzept Mobilität“ der Stadt Wien ist diese Verbesserung im Hauptradverkehrsnetz ein wichtiger Beitrag, um den Radverkehr zu fördern.